



Sinopsis

JUDUL BUKU : Aspek Hukum Tindak Pidana Penyalahgunaan Narkotika

PENULIS : Dr. (Chand) Nur Alim Rachim, SH., MH dan M. Aris Munandar, SH.,MH

Buku yang berjudul "Aspek Hukum Tindak Pidana Penyalahgunaan Narkotika" karya Dr. (Chand) Nur Alim Rachim, SH., MH dan M. Aris Munandar, SH.,MH merupakan sebuah buku yang menyanyikan berbagai dimensi hukum terkait tindak pidana penyalahgunaan narkotika. Buku ini membahas aspek-aspek penting seperti:

Definisi dan Klasifikasi: Menjelaskan pengertian narkotika, klasifikasi obat-obatan terlarang, dan perbedaan antara penyalahgunaan dan penggunaan medis.

Regulasi dan Peraturan: Menguraikan undang-undang dan peraturan yang mengatur pengendalian narkotika, termasuk hukum nasional dan internasional.

Aspek Hukum Pidana: Menganalisis unsur-unsur tindak pidana penyalahgunaan narkotika, sanksi pidana, dan prosedur hukum yang diterapkan pada pelanggar.

Penyidikan dan Penegakan Hukum: Membahas teknik dan metode penyidikan kasus narkotika, serta tantangan dalam penegakan hukum terkait.

Upaya Pencegahan dan Rehabilitasi: Mengkaji program pencegahan penyalahgunaan narkotika dan langkah-langkah rehabilitasi bagi pelanggar.

Buku ini menguraikan berbagai aspek hukum mengenai penyalahgunaan narkotika dari perspektif hukum pidana. Penulis menjelaskan dasar-dasar hukum yang mengatur tindak pidana narkotika, termasuk undang-undang yang berlaku, jenis-jenis narkotika yang dikategorikan sebagai barang terlarang, serta mekanisme pengawasan dan penegakan hukum terhadap pelanggaran. Selain itu, buku ini juga membahas proses peradilan, mulai dari penyidikan, penuntutan, hingga putusan pengadilan, serta tantangan yang dihadapi dalam penegakan hukum narkotika.

Buku ini memberikan wawasan mendalam mengenai sanksi hukum yang dikenakan terhadap pelaku tindak pidana narkotika dan peran lembaga-lembaga penegak hukum dalam upaya pencegahan dan penanggulangan kasus narkotika. Dengan pendekatan analitis dan berbasis kasus, buku ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang komprehensif tentang aspek hukum dalam penanganan tindak pidana penyalahgunaan narkotika dan menjadi referensi bagi praktisi hukum, akademisi, dan pihak-pihak yang tertarik dengan bidang hukum pidana dan narkotika.

Dengan pendekatan yang komprehensif, buku ini bertujuan memberikan wawasan mendalam mengenai aspek hukum yang terkait dengan tindak pidana narkotika, serta tantangan dan solusi dalam penegakan hukum di bidang ini.

HENDRA YUDA PETRA HAURISSA, SH
NO. SERDIK : 202409002024
POKJAR 7 SPPK SESPIM